



弥生小学校



日の出小学校

弥生小の児童会活動 with コロナ

リモート児童集会(クイズ)2月17日(木)



児童会主催のクイズは、これが2回目です。朝の会前の10分間を利用しての児童集会です。体育館に全校児童が集まることがない今、少しでも楽しい集会はできないかという考えをもち、児童会の役員が校長室から各教室にクイズを出します。「校長先生がたくさんもっている大切なものってなーんだ」。教室では、子どもたちが答えを予想します。その後、3回にわたってヒントが出ます。「増えたり減ったりします。特に4月にたくさん増えます」クラスで最終的な答えをチャットで入力し、発信元の児童会のパソコンへ送ります。最後は児童会から正解発表とメッセージが伝えられました。正解は「友達」です。教室の中での集会も慣れてきた子どもたちでした。

リモート6年生を送る会 3月2日(水)～全校から6年生へ～



1～5年生からの、動画やスライドによる6年生へのお祝いメッセージが教室のモニターに流れます。ダンスあり、言葉あり学年のカラーが出たメッセージでした。その後6年生からの感謝のメッセージがありました。



6年生を送る会の最後は、6年生が各教室前の廊下を歩きました。学級委員が廊下で待ち、花のアーチで出迎えます。他の子は廊下側の窓から顔を出し、手を振って見送りました。2年生からは6年生に手作りのメダルをプレゼントし、首からかけてもらいました。



新型コロナウイルス感染症の流行により、さまざまな制限がある中で、子どもたちは、毎日元気よく生活しています。子どもたちが楽しく行うことができた行事を紹介します。

運動会

10月に全校児童が待ちに待った運動会を行いました。各学年の徒競走、2学年での交流種目、赤白対抗リレーなど、どの種目も力いっぱい競技し、盛り上がりました。



校外学習・野外活動・修学旅行

全学年で校外学習や野外活動、修学旅行などの行事を行うことができました。全校児童がとても楽しみにしていた行事ということもあり、どの学年の児童もたくさんのお話を聞くことができました。



1年生は、東山動物園に出かけ、たくさんの動物を見て、楽しみました。

2年生は、名古屋港水族館に出かけイルカショーを楽しみました。

3年生は、明治乳業に出かけ、工場の様子を見学しました。



4年生は、名古屋市科学館に出かけ、科学のおもしろさにふれました。



5年生は、野外活動で環境学習やウォークラリーを行いました。



6年生は、1泊2日で京都・奈良へ出かけ、たくさんのお話を聞きました。